

Volker Kozok

Oberstleutnant,
Bundesministerium der
Verteidigung Deutschland

Oberstleutnant Volker Kozok arbeitet als technischer Referent in der Rechtsabteilung im Bundesministerium der Verteidigung und ist ein ausgewiesener Cyber-Security-Experte. Er arbeitet seit über 20 Jahren in unterschiedlichen Bereichen in der IT-Sicherheit der Bundeswehr und hat 2002 das Computer Emergency Response Team der Bundeswehr geplant und ausgebildet. Er ist ausgebildeter IT-Forensiker und hat die ersten Lehrgänge für Computerforensik und Incident Management in der Bundeswehr durchgeführt. Er trägt auf nationalen und internationalen Veranstaltungen zu Themen der Cyber-Security und des Datenschutzes vor und beschäftigt sich intensiv mit der „dunklen Seite des Internets“, zu der u.a. die Analyse von Hackerangriffen, Cybercrime Strukturen und Social Media Attacks gehören. Seit 2002 leitet er die jährliche US-Studytour, bei der sich Cyber-Security-Experten der Bundeswehr und der Industrie in einer 14-tägigen Reise in die USA mit US-Dienststellen und Organisationen über Cyber-Sicherheit austauschen.

An seiner jährlichen vertraulichen Sicherheitskonferenz, der internationalen Bulletproofhosting & Botnetkonferenz, tauschen sich nationale und internationale Vertreter der Bundeswehr, Behörden, Industrie und der Hackerszene über Fallbeispiele, Angriffe und Reaktionsmöglichkeiten aus.



Lieutenant Colonel Volker Kozok is Assistant Branch Chief in the Legal Division of the German Ministry of Defense. Volker Kozok started his career as an Armored Infantry Officer in 1980. He has worked for the last 20 years in the area of Cyber Security and is a trained Computer Forensic Expert, Ethical Hacker and Cyber Security Expert. He planned and built the Computer Emergency Response Team of the Federal Armed Forces in Germany and is the IT-Security Staff Officer for the Joint Service. He is the head of delegation of the yearly US-Studytour, where Cyber Security Experts from the German Armed Forces and German Industry visit different Cyber Organizations in the US. He is the Conference Director of the “International Bulletproofhosting & Botnet Conference” and of the national „Social meets Media Conference“ which deals with the political, technical and legal questions of analysing social media.